



«mitenand» statt allein Familienbegleitung im Knonauer Amt

Der Alltag einer jungen Familie kann anstrengend sein. Mit dem Angebot «mitenand» unterstützen wir gezielt Familien in anspruchsvollen Situationen, indem wir ihnen freiwillige Bezugspersonen vermitteln. Diese pflegen regelmässig Kontakt mit den Familien und bieten bei Bedarf Hilfe im Alltag an.

Eine Familie begleiten, bedeutet ...

... Freiwilligen wird eine Familie aus dem Bezirk Affoltern vermittelt, welche für ihren Alltag Unterstützung sucht. Es kann eine Familie mit fehlenden sozialen Kontakten sein, mit einem beeinträchtigten Kind, Alleinerziehende oder Eltern mit gesundheitlichen Problemen.

... Die Beziehung zur Familie steht im Zentrum. Sie begleiten «Ihre» Familie und unterstützen sie in vereinbarten Aufgaben, die Ihren Fähigkeiten und Wünschen entsprechen.

... Mögliche Aufgaben sind z.B. Freizeitgestaltung mit den Kindern, bei Schulaufgaben helfen, GesprächspartnerIn sein für Eltern/Kinder, u.s.w.

Was wir von Ihnen erwarten ...

... Freude und Interesse am Kontakt mit Kindern und Eltern

... Zuverlässigkeit und Verschwiegenheit

... stabile Lebensverhältnisse

Was wir bieten ...

... sorgfältige Einführung in Ihren Tätigkeitsbereich und professionelle Begleitung

... kostenlose Weiterbildungen und Spesenvergütung

... Sie sind Mitglied eines engagierten BesucherInnen – Teams

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Verfügen Sie regelmässig über etwas freie Zeit und sind interessiert eine Familie zu begleiten? Dann freuen wir uns, Sie unverbindlich kennenzulernen.

Kontakt und Vermittlung:

Ariane Dorier
Sozialdiakonin
Ref. Kirchgemeinde Knonaueramt
Tel: 076 281 77 93
ariane.dorier@ref-knonaueramt.ch